



## Problème avec mon foyer pour adultes handicapés

-----  
Par Visiteur

Actuellement et depuis 5 ans je vis dans un foyer pour adulte handicapé, travailleur diplômé du CAP de la petite enfance, je travaille bénévolement dans une bibliothèque depuis 3 ans pour passer un diplôme d'état. Au jour d'aujourd'hui le foyer tente de me mettre à la porte en prenant comme prétexte que je ne suis pas rénuméré et en me reprochant toutes mes erreurs commises en 5 ans chez moi ou chez ma mère dans sa maison de compagnie avec des amis. D'un autre foyer ont-ils le droit de plus dans ce même foyer j'ai rencontré un ami qui aujourd'hui est mon fiancé à la joie de ma famille mais ma belle famille refuse à l'idée que leur fils se soit fiancé. Le foyer a-t-il le droit de tenir compte de ces demandes qui nous rendent malheureux et de nous répondre qu'il s'en fout pour se rassurer que l'on ne se voit plus 2j et 2nuit il veut faire déménager mon ami qui ne le souhaite pas et sa psy comme la mienne refuse cette idée mais eux ils s'en foutent. Que doit-on faire ?

-----  
Par Visiteur

Bonjour Madame,

Pardonnez-moi mais je n'ai pas bien compris votre question.

Si j'ai bien compris : les parents de votre ami veulent le changer de centre. Est-il sous tutelle ou sous curatelle ? Quel âge a-t-il ?

Quant à votre première demande : si je comprends bien vous travaillez bénévolement et votre employeur ne veut pas continuer à travailler avec vous.

Cordialement